



RESTAURACION. París, Agosto 13 (AP). Angulo parcial de la Avenida Campos Eliseos, en donde el monumento Arco del Triunfo ha sido cubierto con material especial, mientras se realizan trabajos de restauración. El monumento es uno de los más famosos de Europa y tiene 151 años de existencia.

Otra satisfacción en el récord de Pérez de Cuéllar

Naciones Unidas, agosto 13 (AP). No está en el carácter de un hombre de modales suaves como el secretario general de las Naciones Unidas Javier Pérez de Cuéllar alardear de su habilidad diplomática.

pero el lunes anterior tuvo razones para sentirse orgulloso: anunció un cese del fuego en uno de los conflictos bélicos más sangrientos del siglo, la guerra de ocho años en

—Pasa a la página 11—

Geólogos israelíes hallan oro en el Sur de Israel

Jerusalén, agosto 13 (Reuter). Geólogos israelíes hallaron oro en el sur de Israel en "concentraciones desusadamente grandes", según una declaración del Ministerio de Energía. El informe de los expertos del Ministerio señala que el

oro fue descubierto en una zona que abarca varios kilómetros cuadrados en la región meridional de Arava, cerca de la costa del Mar Rojo.

El diario Jerusalem Post citó hoy al Dr. Yaa-

—Pasa a la página 13—

"Ola de pánico" financiero en la República Dominicana

Santo Domingo, agosto 13 (DPA). Una "ola de pánico" se apoderó hoy del sector financiero de República Dominicana tras anunciarse la imposición de impedimentos de salida del país a los principales ejecutivos siete empresas financie-

ras consideradas en situación de quiebra y denunciarse la "fuga" del presidente de uno de los más importantes grupos financieros de la nación.

Las prohibiciones de salida fueron dictados

—Pasa a la página 11—

Difícil misión para observadores de ONU

Nicosia, agosto 13 (Reuter). El reducido contingente de observadores de la ONU encargados de vigilar el cumplimiento de la tregua en la guerra del Golfo Pérsico deberá hacer frente a montañas inhóspitas, desiertos, pantanos y a dos ejércitos enemigos que han jurado aniquilarse mutuamente. "Será una misión muy difícil" con

innumerables riesgos militares y políticos, comentó un veterano militar que sirvió con las fuerzas de "Casco Azules" en el Medio Oriente. El secretario general de la ONU Javier Pérez de Cuéllar ha anunciado que el cese del fuego entrará en vigencia el 20 de agosto, poniendo fin a casi ocho años

—Pasa a la página 13—

Republicanos EU inauguran mañana su convención '88

Washington, agosto 13 (AP). El partido republicano inicia el próximo lunes su convención nacional dominada por la amenaza demócrata y en procura de dejar atrás la época de Ronald Reagan e iniciar otra: La de George Bush.

Bush ha dicho que sólo en esa ocasión dará a conocer el nombre de quien será su acompañante a la vicepresidencia de los Estados Unidos.

La convención se realizará durante 4 días en el monumental Estadio Superdome de Nueva Orleans. Bush va a ella como aspirante incuestionado a la candidatura presidencial, pero aún en proceso de salir de la sombra de Reagan. También el vicepresi-

dente tiene la esperanza de empezar esta semana a reducir la amplia ventaja que le lleva en las encuestas el candidato demócrata Michael Dukakis.

"Esta es la primera vez que el vicepresidente se

—Pasa a la página 11—

Brasil espera recibir 4,000 millones de Dls.

Brasilia, agosto 13 (DPA). Brasil deberá recibir en octubre 4,000 millones de dólares de los bancos privados acreedores de dos tercios de la deuda externa de más de 121,000 millones de dólares, según anunció en Brasilia el Ministro de Hacienda, Mailson Da

Nobrega. El dinero, primer resultado concreto de la normalización de las relaciones de Brasil con la Comunidad Financiera Internacional, después de la moratoria parcial vigente durante el año pasado, será desti-

—Pasa a la página 22—

160 Bancos participarán en crédito para Colombia

Bogotá, agosto 13 (DPA). 160 bancos comerciales de Europa, Estados Unidos, Canadá y Japón participarán en un crédito a Colombia por 1,850 millones de dólares, informaron voceros oficiales.

La gestión fue lograda por una comisión Colombiana encabezada por el ministro de Hacienda, Luis Fernando Alarcón,

y la jefe del Departamento Nacional de Planeación (DNP), Mercedes Cuéllar de Martínez —que viajó a Estados Unidos y consiguió pleno respaldo del Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial. Cuéllar de Martínez dijo a la prensa que en la banca internacional existe con-

—Pasa a la página 24—



NUEVA DISNEYLANDIA. París, agosto 13 (AP-Cablefoto). Un peluche de Mickey Mouse posa frente a la excavación donde pronto se construirá Euro-Disneylandia en la ciudad de Marne-la Vallée, al este de París. Se espera que este proyecto estimado en 37 billones de francos franceses (6.1 billones de dólares) sea inaugurado en 1992.

Experto cirujano anticipa nueva era para la medicina

Londres, agosto (UPI). Un cirujano experto en trasplantes dijo hoy que en un plazo de dos a cinco años podría reemplazar órganos humanos dañados utilizando riñones, hígados y corazones de puercos sanos.

El especialista Michael Bewick dijo que puede surgir una nueva era en la medicina en lo que aparenta ser un gran avance en superar el rechazo humano de los or-

ganos de otras especies.

Bewick y su equipo comenzarán en septiembre un experimento de seis

—Pasa a la página 22—

Argentina-Brasil construyen moderno avión tipo cba-123

Buenos Aires, Agosto 13 (AP). El jefe de estado mayor de la fuerza aérea, brigadier Ernesto Crespo, declaró hoy que a fines de 1989 ya estará en vuelo el prototipo del avión de pasajeros CBA-123, producido conjuntamente por la Argentina y Brasil.

Crespo pronunció esta mañana un discurso con motivo de celebrarse

hoy el día de la fuerza aérea argentina. Aprovechó la oportunidad para referirse a los esfuerzos del servicio armado por impulsar la industria aeronáutica de este país.

"Como prueba de la responsabilidad y seriedad con que se encaran estos emprendimientos podemos asegurar que

—Pasa a la página 24—



EN BUSCA DE PISTAS. Greenville, Mississippi, agosto 13 (AP-Cablefoto). Investigadores de la Fuerza Aérea buscan alguna pista entre los restos de la nave C-119 que se accidentara

cerca del aeropuerto de esta ciudad, muriendo seis de sus tripulantes. El avión salió de la Base Pequeña Roca, y estuvo haciendo ejercicios de rutina antes del accidente.